
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

H31.4.18 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

地域包括支援センター 丸渕様 

村野 秀治(株式会社ビレッジ・フィールド「ふる里の風」グループ統括責任者) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」ケアマネージャー) 

 

■日時・場所 

4 月 18 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.現在入居されている方の年齢、性別、介護度 

2.2～4 月活動報告 

3.感染症に関して 

4.福祉サポーター講習会 

5.次回開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打

診・回答 

三橋様 介護度 2と 3が殆どだが何が違うのか。 

 

 

 

 

今年は他施設でも面会制限の期間が長かったよ

うに思う。 

四津川「清潔面など介助が

必要になってくるかどうか

で変わってきます」 

 

 

四津川「今年は高齢者が犠

牲になることも多かったの

で対応としては仕方がない

面もあったと思います」 

 

丸渕様 70代の方から 100近くの方まで居られますが

話は合うんですか。 

 

 

 

 

 

舟橋村オレンジパークは始めて聞きました。ど

んな感じなんですか。 

四津川「もしかしたら見え

ない上下関係があるのかも

しれませんが、皆さん上手

くお付き合いされていま

す」 

 

 

伊井「あまりメジャーでは

ないので人も少ないです

し、立山連峰もきれいに見

えます。桜の本数は少ない

ですが、バリアフリーで整

備も整っています」 

 

■総括 

今シーズンは全国的にインフルエンザによる高齢者死亡事故のニュースが多かった。当施

設でも面会制限を設け、マニュアルに沿い対策に取り組んできたが、複数名の方がノロウ

イルスに罹患された。今後の対策の為にも反省点、問題点、改善点など様々な角度から検

討し職員全員が共通認識としていけるよう努めていく。 


